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会⻑ 髙野憲⼀郎

皆さん、こんにちは。1年で最も寒い時期となりましたが、如何お過ごしでしょ

うか？ 先日の当広島陵北ロータリークラブ、菅会員の介護施設「クラシオン丹

那」での職場訪問例会には、多くのメンバーの方に参加して頂き、有難うござ

いました。菅会員には、年末年始の人流増加から、入居者、職員ともにインフ

ルエンザ、コロナ等の感染者が増えている中、例会を隣接の実家で行わせて頂

き、また、見学も3施設に分かれての部分的な見学をさせて頂き、１月の「職業

奉仕月間」に相応しい 例会をさせて頂き、有難うございました。本日は、株式

会社サンフレッチェ広島 事業本部 指定管理部 部長兼 エディオンピースウイング広島 所長 信江 雅美様には、今年

２月開業予定の新たなホームスタジアムの建設に関してのお話と今後の展望ビジョンについての卓話をお願いしておりますの

で、皆さん、最後まで宜しくお願いします。１月第３例会の会長時間を終わらせて頂きます。有難うございました。
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1.お知らせ

・2月プログラムを配布しております。
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高野憲一郎会員 吉田尊禮会員 星月光生会員 瓜

生智則会員

信江様、本日の卓話よろしくお願い致します。

菅泰晶会員

先日の職場訪問例会では大変ありがとうございま

す。現場の都合で狭い場所での例会になった事をお

詫びします。ありがとうございました。

榎木亮次会員

昨年末、楽打会ゴルフコンペで運良く優勝しまし

た。当日は広島安佐ロータリークラブからもご参加

頂きました。忘年会も行い一日楽しく過ごしまし

た。

大場常幸会員

箱根駅伝で青山学院大学が完全優勝しました。ＯＢ

として喜んでいます。また、広島カープへ青山学院

大学出身の常広投手が入団したので、後輩を応援し

ます。

堀江正憲会員

1月27日（土）可部線下祇園駅の東西ホームが完成

し、自由連絡通路が28日より開始されます。1日1

万1000人の乗降があります。35年かかりました。

当日計 19,000円 累計 633,000円




